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Une interview avec l’autre bout
du mondePetite remise en

contexte Au début de la séance, les élèves ont, dans un premier temps, préparé les
questions qu’ils allaient poser à Charles. Cette interview a été menée en
direct avec le Brésil avec la traduction d’Anne-Laure Juhel, la conjointe de
Charles et co-fondatrice de Preserve Amazonia.
Charles habite à Rio Branco dans l’Etat de l’Acre et appartient au peuple
Huni Kuin. Il est en charge d’un centre de soin et de diversité de la
préservation de la nature. Durant cette séance, Charles a pu présenter son
rapport à la forêt et son travail dans la gestion des ressources forestières.
Voici-ci quelques exemples de questions : 

Chedecal Maëva (18/02/25)

Mercredi 14 janvier 2025, j’ai été conviée à
l’interview de Charles Da Sliva de l’association
Preserve Amazonia au Brésil, un partenaire de
Huma Terra et Demain Vendée, le média qui
inspire et qui donne envie d’agir. 
Cette interview s’inscrit dans le cadre dispositif
Tandems Solidaires. Elle s’inclue dans un projet
qui vise à créer un lien entre la classe de 4ème ,
une association vendéenne Huma Terra  et
l’association franco-brésilienne Preserve
Amazonia, pour l’intérêt de développer des
actions individuelles et collectives pour la
préservation de la biodiversité à l’échelle locale
et internationale

“Quelle est la position de Lula sur la préservation des forêts”

“Comment vivez-vous le fait de vivre dans la forêt la plus grande au monde ?”

“Est-ce qu’il est possible de manifester et sont-ils entendus lorsqu’ils le font ?

“ Est-ce qu’il est difficile de reforester et est ce que les populations locales
aident dans l’effort de reforestation ?”

“Est-ce que le statut de réserve est une garantie ou non de préservation ?”

Carte du Brésil pour situer la ville de Rio
Branco

Par la suite, les élèves coréaliseront un mini-reportage, en lien avec
l’association Demain Vendée. Puis, ils échangeront sur le thème des forêts
avec d’autres élèves du même âge originaire de Rio Branco, dans la région
de l’Acre au Brésil. 
Ce projet se conclura par une restitution publique du travail des élèves de
4ème suivit d’une conférence donnée par Charles et Anne-Laure ainsi
qu’un mini concert de musique traditionnelle Huni Kuin.

https://demain-vendee.fr/
https://www.paysdelaloire-cooperation-internationale.org/bibliotheque-tandems-solidaires/

